

Tercera jornada de educación y prevención del programa Quiero Mi Barrio

Edelmag entrega educación energética a vecinos del sector sur

● La compañía ofrece claves sobre ahorro energético y seguridad eléctrica en jornada comunitaria organizada por Quiero Mi Barrio y el Municipio de Punta Arenas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con el objetivo de acercar a la comunidad conocimientos clave sobre eficiencia energética, seguridad eléctrica y el funcionamiento de las tarifas, la Empresa Eléctrica de Magallanes (Edelmag) desarrolló una charla educativa en el marco de la Tercera Jornada de Educación y Prevención del Programa Quiero Mi Barrio. La instancia fue impulsada por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo junto a la Municipalidad de Punta Arenas. La exposición estuvo liderada por el gerente comercial de Edelmag, Diego Díaz, quien valoró la oportunidad de conectar directamente con los vecinos. “Para nosotros esta fue una actividad muy gratificante, porque podemos informar lo que estamos haciendo como compañía y



CEBIDA

Edelmag reafirma su compromiso con la educación comunitaria y la promoción de una cultura de prevención y eficiencia energética en la región.

también entregar consejos de eficiencia energética para que los vecinos puedan ahorrar en sus hogares”, señaló. Por su parte, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, destacó la relevancia de estas instancias comunitarias. “Edelmag entregó información de cómo ahorrar en las casas y cómo estar atento a los riesgos eléctricos, porque el autocuidado es fundamental”, afirmó, agradeciendo la disposición de la empresa a compartir contenido de utilidad ciudadana. La jornada reunió a vecinos de

diversos sectores de la ciudad, incluyendo Juan Pablo II, Camilo Henríquez, Fitz Roy y Loteo del Mar. Al finalizar la actividad, los asistentes valoraron el enfoque práctico de la charla, señalando que este tipo de encuentros fortalecen el conocimiento colectivo. “Fue una excelente instancia para todos los dirigentes y vecinos porque nosotros, a veces, desconocemos la información. Ahora podremos ayudar a nuestros vecinos cuando tengan dudas”, comentó Hidalba Flores, secretaria de la Junta de Vecinos Eusebio Lillo.

Desde Edelmag recalcaron que este tipo de actividades forman parte de su estrategia de vinculación comunitaria, fortaleciendo el acceso a herramientas que permiten una mejor gestión energética en los hogares y una mayor conciencia frente a los riesgos eléctricos. Con su participación en esta jornada, Edelmag reafirma su compromiso con el desarrollo educativo de la región y el fomento de una cultura basada en la prevención, el ahorro y el cuidado del entorno en cada hogar magallánico.